

MILZBRANDFÄLLE DURCH HEROINKONSUM IN DEUTSCHLAND

ANTHRAX WARNDUNG

Milzbrand (Anthrax) ist eine bakterielle Infektionskrankheit, die unbehandelt oft zum Tode führt.

INFEKTIONSRSIKEN DURCH HEROINKONSUM

Wichtig ist, dass ihr Anzeichen früh erkennt! Achtet auf Symptome wie:

- Rötung und sehr schmerzhaftes Schwellen der Einstichstelle nach dem Heroingebrauch
- erhöhte Temperatur und grippeähnliche Symptome wie starke Kopfschmerzen oder auch Durchfall und Erbrechen sind möglich

! Milzbranderreger werden auch beim Heroinrauchen übertragen.

Was ist zu tun?

- Geht sofort zu eurem Hausarzt oder zur nächsten Krankenhausambulanz, wenn ihr Symptome bemerkt. Verliert auch in den Nachtstunden keine Zeit und ruft den Notarzt an oder geht zum Krankenhaus.
- Eine frühzeitige Behandlung mit Antibiotika kann euer Leben retten.

! Informiert auch andere Drogengebraucher, die beim selben Dealer gekauft haben.

Wie könnt ihr euch schützen?

- Geht zu eurer Drogenberatung, AIDS-Hilfe oder zu einem substituierenden Arzt und bittet um eine sofortige Substitution.
- 100% sicher vor Anthrax ist nur, wer kein Straßenheroin konsumiert.

! Man sieht dem Heroin nicht an, ob es mit Milzbrandsporen verseucht ist.